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 ３年間ご指導いただきましてありがとうございました。大変立派な卒業式に感動しました。朝早くから準備
をして袴をはいてくださった先生、素敵で嬉しく思いました。呼名で泣いている先生もいて、私も隣の方も
いろいろなことが思い出され、もらい泣きしました。きっと娘達を熱心に、愛情込めて、一生懸命ご指導し
てくださったからだと痛感しました。 

 大変素敵な卒業式でした。校長式辞や来賓祝辞は、それぞれとてもあたたかくて胸に迫り、目頭が熱くなり
ました。特に、校長式辞の谷川俊太郎、とても良かったです。息子も少し涙したと言っていました。 

 感動の卒業式でした。式で先生が生徒の名前を呼ぶ姿、それだけでどれだけ子供達に関わってくださってい
たかわかりました。教室に戻ってのホームルームも時間を押してしまうほど涙溢れる会でした。ありがとう
ございました。 

 とても温かい卒業式でした 先生方が生徒一人ひとりに愛情を注いでくださっていたことが伝わってきま
した 息子を送り出す寂しい気持ちに、けじめをつけることができました。ありがとうございました。 

 ３年間、持病のための通院で、早退や遅刻をしたり、入院したりといろいろありましたが、勉学に遅れをと
ることなく日々楽しく通学できたのは、先生方がサポートしてくださったからだと思っております。たくさ
んの生徒がいるにも関わらず、一人一人の生徒を大事にしてくださるところ、素晴らしいです。こんなにも
イキイキと高校生活を過ごす娘を見て、城北高校を選んで大正解でした！ 

 この学校で過ごした３年間は、学習の面だけでなく、先生方との関わりや友達との交流が充実したものだっ
たと思います。本人にとって、高校生活の経験がこれからの人生において、知識としてはもちろん、大きな
励みにもなる事でしょう。親から見ても、娘は人間として本当に大きく成長しました。中学の進路指導で特
進はどうかと提案され、よくわからないまま決めたところもありましたが、今は他のどこでもない、この城
北高校特進科へ進んだ事を心から良かったと思っております。本当にありがとうございました。 

 たくさんの人と出会い、友達に恵まれ、楽しい充実した学生生活だったようです。自分の夢を見つけ、それ
に向かって努力する姿もありました。城北高校で良かった！と本人が言っていることが親にとっては何よ
り嬉しい言葉です。子供達を支えたくださった教職員の方々、本当にありがとうございました。城北高校の
益々のご発展をご祈念申し上げます。 

 コロナの時期の入学、新生活のスタートだったので色んな事に一生懸命になれる高校３年間をどのように
送れるか、本人はもちろん、親の私たちも不安でいっぱいでした。しかし、２年生、３年生になるにつれ、
普通の生活が戻っていく中、充実した３年間を送る事が出来たと思います。城北祭やクラスマッチを見に行
く機会があり、子供達の様子を実際に見ましたが、友達といつも楽しそうにしていました。ありがとうござ
いました。 

 不安だらけで入学した娘は、よきクラスメイトに恵まれ、日々当たり前の毎日が笑顔で溢れていました。行
事では全力で一致団結。些細ないざこざも経験し、心豊かに成長できたようです。間違いなく本当に幸せな
高校３年間だったと、娘と再確認したところです。城北高校を選んで良かったです。 

 中学生から続いていた思春期の接し方に私自身すごく悩んでいましたが、高校に入学し、サッカー部に入部
して、少しずつ表情が明るくなり変わっていく姿、とても嬉しかったです。先生方、クラスメメイト、部活
の仲間、みなさんのおかげで変われる事ができたと思っています。本当にありがとうございました。 

 勉強が苦手で、成績もあまり振るわず、一体どんな進路に進めるのか、非常に心配しておりました。志望理
由書・小論文・面接等を丁寧にご指導いただき、無事に第一志望校に合格することができました。初めて私
立高校に入学した子どもでしたが、城北高校に入学し、本日無事に卒業式を迎えられ、とても良かったと思
っています。 

 周りにはまだまだ私立なんて…と話す方もいる中、本人が行きたいと希望した学校で頑張ってもらいたか
った私は、城北に行きたいと言う本人にずっと寄り添ってきました。部活がうまくいかず１年で辞める事に
なった時も、なかなか思うように成績が伸びずイライラしていた時も、共通テストの点数が伸びなかった時
も、今元気に生きていてくれているだけで十分、こんなに今頑張っているんだからうまくいかなくても、何
があっても大丈夫、家族は味方だからという思いだけは伝えてきました。時には当たられ、うざがられ、無
視される日もありましたが、ちゃんとご飯は準備して待ちました。先生方も優しく、時には厳しく、子供を
信じてくれて最後まで諦めずに寄り添ってくださり、私も一人じゃないと思えましたし、子供もどれだけ心
強かった事だろうと思います。とても充実した幸せな三年間でした。ありがとうございました。 

 学校に行けない時期もありましたが、先生方のお力添えのおかげで、無事に卒業式を迎えることができまし
た。学校を卒業するための方法や進路について、何度も相談にのって頂きありがとうございました。文化祭
やその他の行事もとても楽しかったようです。 

 第一志望の公立高校への入学が叶わず、本人は気持ちの切り替えが難しい中での入学でした。しかし、特進
科の先生方、友達に恵まれ、学園祭でのバンドステージ出演や、韓国姉妹校訪問、そして勉学も本人なりに
成果のある時間だったようです。感謝です。 

 城北高校の益々の発展をお祈り申し上げます。私も息子もこの学校で学べて、たくさんの幸せをいただきま
した。本当にありがとうございました。まだ受験は続きますが、親子で一緒に楽しく向き合っていきます。
幸せです。 


